

News Release

Perayaan Imlek, Vaksinasi Center di Bengkalis Untuk Lima Hari Kedepan Siapkan 1.000 Angpao Untuk Anak

Yulistar - BENGKALIS.NEWSRELEASE.ID

Feb 2, 2022 - 22:32



Kapolres Bengkalis AKBP Indra Wijatmiko beserta Ibu dukung Vaksinasi Covid-19 untuk Anak- usia 06-11 th di hari Raya Imlek

BENGKALIS - H+1 tahun baru Imlek 2573 tahun 2022 di Gedung Serbaguna Viara Hook Aan Khiong Bengkalis dilaksanakan vaksinasi Covid-19 baik untuk Lansia dan juga ketiga (booster) untuk anak usia 6-11 tahun panitia atau relawan

peduli Covid-19 Bengkulu memberikan angpao kepada anak setelah divaksin kegiatan ini dalam rangka perayaan Imlek tahun ini.



Supendi, koordinator Relawan Peduli Covid-19 Bengkulu membenarkan vaksinasi massal di gedung serbaguna Vihara Hok Ann Khiong khusus anak usia 6-11 tahun memberikan Angpao." Secara khusus dipercayakan Tahun baru Imlek kami dari relawan bersama sama Polres Bengkulu dan Kodim memberikan Angpao kepada anak-anak yang divaksin. Budaya pemberian angpao ini adalah dari kami suku Tionghoa orang tua kita di hari raya Imlek memberikan ke anak-anak mereka atau juga remaja yang belum menikah, Angpao kertas merah isi uang," kata Supandi, Senin.(02/02).

Kegiatan pemberian Angpao untuk anak yang divaksin dilaksanakan dari tanggal 02/02 s/d 06/02." Kita menargetkan selama 5 hari 1000 Angpao dan untuk hari ini sudah 100 Angpao kita berikan kepada anak-anak dan apabila jumlah anak-anak meningkatkan atau melebihi target kita 1000 Angpao kita sudah mempersiapkan tambahan jadi anak-anak yang mau divaksin jangan takut tidak kebagian. Dan anak-anak terlihat senang mendapatkan Angpao Imlek," ujar Supendi.

Vaksin untuk anak dengan pemberian Angpao ini mendapat dukungan dari Kapolres Bengkulu AKBP Indra Wijatmiko dan Ketua Bhayangkari dan juga jajaran Polres Bengkulu sampai ke tingkat Bhabinkamtibmas." Pak Kapolres Bengkulu AKBP Indra Wijatmiko dan Ibu juga Wakapolres Kompol Aslely Farida Turnip tadi pagi langsung meninjau kegiatan vaksinasi anak ini dan turut memberikan support dan dukungan terutama terhadap anak-anak yang divaksin agar tidak takut divaksin karena vaksin untuk sehat dan juga bisa belajar disekolah secara offline seratus persen," ujar Relawan Peduli Covid-19 Bengkulu.

Kedatangan anak-anak usia 06-11 tahun rata-rata memakai seragam sekolah merah putih dan ada didampingi orang tua dan juga guru. "Kita tidak menentukan dari sekolah mana anak-anak datang dan mereka datang sendiri ada juga berkelompok di antar guru mereka dan kami selama lima hari ke depan akan terus melakukan informasi dan sosialisasi baik melalui Medsos kita terus melakukan vaksinasi Covid-19 terutama untuk anak," harap Supandi.(yulistar)